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Rechtliche Hinweise 

 

Das hier vorliegende eBook dient nur der allgemeinen Information 

und stellt keinen professionellen Rat dar. Die Inhalte basieren auf 

den Ansichten und Meinungen des Autors und allen, die an diesem 

Buch mitgewirkt haben.  

 

Seitens des Autors und aller beteiligten Personen wurde jede 

Anstrengung unternommen, um korrekte und aktuelle Informationen 

in diesem Dokument bereitzustellen. Bitte bedenken Sie, dass die 

Technologien sehr schnell voranschreiten und sich ändern.  

 

Daher behalten sich der Autor und die beteiligten Personen das 

Recht vor, die hier angebotenen Inhalte und Informationen zu 

aktualisieren, sofern diese Änderungen notwendig werden. Weder 

der Autor noch die an diesem Werk Beteiligten tragen irgendeine 

Verantwortung für Fehler oder Weglassungen, sollten solche 

Diskrepanzen in diesem Dokument auftauchen.  

 

Der Autor und alle anderen Beteiligten sind weder finanziell, 

rechtlich oder auf eine andere Weise verantwortlich zu machen für 

irgendwelche Folgen, die sich durch die Anwendung des angebotenen 

Materials ergeben. 

 

Es liegt in der Verantwortung des Lesers, sich vor Umsetzung des 

Materials aus diesem Buch professionellen Rat einzuholen.  

 

Die Erfolge des Lesers basieren auf seinen Fähigkeiten und der 

individuellen Wahrnehmung der Buchinhalte. Daher können keinerlei 

Garantien abgegeben werden, weder in finanzieller Weise noch auf 

andere Art. Garantien werden in keinerlei Form gewährt. 
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Einleitung 

 

Das Gesetz der Anziehung: Bekommen Sie alles, was Sie von Ihrem 

Leben wollen, durch die Macht Ihres eigenen Geistes.  

Und lassen Sie Ihre Gedanken Ihr Schicksal bestimmen... 

 

Stellen Sie sich für einen Moment vor, dass Sie eine Quelle von 

kompletter und totaler Macht besitzen. Sie allein können die Wärme 

der Sonne bestimmen, den Regenfall, die Gezeiten und die 

Windrichtung.  

 

Was würden Sie mit dieser Macht tun? Würden Sie sie missbrauchen 

und damit auf der Welt ein unbeschreibliches Chaos auslösen? 

Würden Sie wohlwollend und barmherzig Ihre Macht nutzen, um den 

Menschen zu helfen, ihr ultimatives Potential zu erreichen? 

 

Unglücklicherweise (oder glücklicherweise, wie der Fall auch sein 

mag) ist es unmöglich, so viel Macht zu besitzen. Mutter Natur 

kontrolliert den Planeten nach ihren eigenen Regeln und wie sie es 

eingerichtet hat. Sie werden niemals die volle Kontrolle über die 

Umwelt besitzen, die Sie bewohnen. 

 

Was wäre allerdings, wenn Sie die Macht hätten, den Lauf Ihres 

eigenen Lebens selbst zu bestimmen? Was wäre, wenn Sie große 

Dinge vollbringen und große Reichtümer erwerben könnten – nur mit 

der Kraft Ihres eigenen Geistes? Was wäre, wenn ich Ihnen sage, 

dass dieses “Was wäre, wenn” keine Gültigkeit mehr hätte? Was, 

wenn ich Ihnen sage, dass Sie in Ihrer Psyche die Macht besitzen, 

um die Richtung in Ihrem Leben selbst zu bestimmen, und zwar auf 

jeden beliebigen Kurs, den Sie möchten? 

 

Wahrscheinlich würden Sie mir sagen, dass ich zu viele Science-

Fiction-Filme gesehen habe und dass ich mal öfter aus dem Haus 

gehen sollte. Um nicht zu erwähnen, dass ich meinen Wortschatz 

erweitern sollte, wenn man mal daran denkt, wie oft ich jetzt hier 
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dieses “was wäre, wenn” benutzt habe. Sie lägen alle falsch (schon 

allein wegen des Science-Fiction). Jeder Mensch hat in seinem Geist 

die Macht, um die Ereignisse seines Lebens zu formen, um zu 

erreichen, was immer er will. Diese Macht ist bekannt als das Gesetz 

der Anziehung. 

 

Was ist das Gesetz der Anziehung? 

 

Viele Theoretikern glauben, dass das Universum durch eine Reihe von 

universellen Gesetzen regiert wird.  

 

Diese Gesetze können nicht verändert oder gebrochen werden und 

gelten für jedes Individuum, unabhängig von Alter oder Nationalität. 

Diese Gesetze sind die Ufer, die den Fluss Ihres Lebens bis zum 

endgültigen Ende leiten. 

 

Das Gesetz der Anziehung ist eines dieser Gesetze. Das Gesetz der 

Anziehung ist der Glaube, dass jeder sein Schicksal durch die Macht 

seiner Gedanken bestimmen kann. 

 

"Das Gesetz der Anziehung zieht entsprechend der Natur Ihrer 

Gedanken für Sie alles an, was Sie brauchen.  

 

Ihre Umgebung und Ihr finanzieller Zustand sind das perfekte 

Spiegelbild Ihres gewohnten Denkens." 

Joseph Murphy 
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Die Geschichte des Gesetzes der Anziehung 

  

Bevor wir zu tief in die moderne Anwendung des Gesetzes der 

Anziehung einsteigen, ist es wichtig zu verstehen, dass dies nicht 

einfach so ein New-Age-Humbug ist (die meisten beschreiben das 

Gesetz der Anziehung als ein Produkt der New-Age-Mentalität).  

 

Die Prinzipien des Gesetzes der Anziehung gehen jedoch sehr viel 

weiter zurück als diese neu entdeckte Popularität des New Age. 

 

Der unsterbliche Buddha war tatsächlich einer der ersten, der den 

Menschen das Gesetz der Anziehung vorgestellt hat. Er sagte: “Was 

Du geworden bist, ist das, was Du gedacht hast.” Das war ein Prinzip, 

mit dem die Menschen im Osten seit Jahrhunderten vertraut waren, 

bevor es in die westliche Hemisphäre übergeschwappt ist.  

 

Das Konzept des Karmas hat seine Wurzeln auch im Gesetz der 

Anziehung. Das Karma sagt aus, dass das, was Sie zum Universum 

gesendet haben, wieder zu Ihnen zurückkommt.  

 

Wenn Sie freundlich und einfühlsam waren, werden Sie 

Freundlichkeit zurückbekommen. Wenn Sie absichtlich zu jemandem 

grausam waren, werden Sie diese Grausamkeiten, die Sie gesendet 

haben, wieder zurückbekommen. Ihre Gedanken und Ihre Handlungen 

verwandeln sich in physische Einheiten, wodurch das Universum 

entsprechend reagiert.  

 

Das Gesetz der Anziehung wurde in der westlichen Hemisphäre im 19. 

Jahrhundert bekannt, als man die Macht des positiven Denkens zu 

schätzen und auf das eigene Leben anzuwenden begann. Dieses neue 

Konzept wurde der allgemeinen Öffentlichkeit erstmals durch 

William Walker Atkinson vorgelegt, dem Autor des New Thought 

Magazins, das 1906 das Buch Die Vibration der Gedanken oder das 

Gesetz der Anziehungen der Gedankenwelt veröffentlich hat. 



8 

 

 

Wie Sie sehen, ist das Gesetz der Anziehung nicht neu. Das Konzept, 

dass die Gedanken eine überwiegende Bestimmung auf das Schicksal 

eines Menschen haben, wurde im Laufe der Jahrhunderte von weisen 

Männern gelehrt und hat zu einer ganz neuen Ära von Überzeugungen 

geführt. 

 

Was ist die Prämisse des Gesetzes der Anziehung?  

  

Die Theorie hinter dem Gesetz der Anziehung ist der Glaube, dass 

Energie die Energie aus den Weiten von Raum und Zeit, aus dem 

Universum, anzieht. Jede Person strahlt ständig Energie in den 

Weltraum.  

 

Die Art von Energie, die ausgestrahlt wird, hängt vom individuellen 

Zustand der Person ab und kann von Tag zu Tag und sogar von Stunde 

zu Stunde unterschiedlich sein. 

 

Diese emotionale Energie, die gemeinhin als “Vibe” bekannt ist, wird 

von Wissenschaftlern, die das Gesetz der Anziehung studieren, 

Vibration genannt. Wahrscheinlich ist Ihnen der Begriff bekannt. 

Haben Sie schon einmal jemanden erlebt, der so glücklich war, dass 

er ein “Glühen” ausgestrahlt hat, das andere um ihn herum 

mitgerissen hat? Im Gegenzug, haben Sie schon einmal mit jemandem 

Zeit verbracht, der so kritisch und unglücklich war, dass er ständig 

“negative Vibes” ausgesendet hat, die scheinbar sein Leben und seine 

Freude aus ihm herausgesaugt haben? 

 

Sie müssen keine übersinnlichen Fähigkeiten besitzen, um die 

Stimmungen, die Menschen ausstrahlen, wahrzunehmen. Diese 

Energie ist auf einer psychologischen Ebene sehr real und 

beeinflusst jeden, überall und zu jeder Zeit. Unsere Schwingungen 

sind normalerweise eine unbewusste Reaktion auf irgendeinen 

Umweltstimulus. Etwas ist passiert, das uns glücklich oder traurig, 

ängstlich oder verwirrt, gestresst etc. gemacht hat, und unser 

Unterbewusstsein reagiert darauf (weil Schwingungen aus dem 
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Unterbewusstsein, nicht aus dem Bewusstsein entstehen und 

projiziert werden). Das ist etwas, das wir nicht kontrollieren können. 

  

Es ist gut möglich, dass eine Person, die negative Vibes ausstrahlt, 

sich nicht ausgesucht hat, unglücklich zu sein, und schon gar nicht 

liegt es in ihrer Absicht, die negativen Gefühle nur durch ihre 

Anwesenheit zu verbreiten. (Bevor Sie sagen, was Sie gerade denken: 

Ja, es gibt ein paar Ausnahmen von dieser Regel.  

 

Misere liebt Gesellschaft. Es gibt viele, die einen Genuss daran 

haben, andere mit ihrer schlechten Stimmung anzustecken. Es ist 

wichtig zu verstehen, dass dies normalerweise nicht aus dem Wunsch 

heraus geschieht, anderen Schmerz zuzufügen, sondern eher aus 

dem Wunsch, in ihrem Unglück nicht allein gelassen zu werden. Aber 

jetzt schweifen wir ab…) 

 

Es gibt eine Vielzahl von Gefühlen, die positive und negative Vibes 

ausstrahlen, und es ist wichtig, bevor wir in dieser Diskussion über 

das Gesetz der Anziehung weitergehen, dass Sie verstehen, was 

jedes einzelne davon ist (Sie werden die Gründe dafür etwas später 

noch verstehen). 

 

Positive Vibes 

 

Positive Vibes entstehen aus guten Gefühlen: 

* Freude 

* Liebe 

* Aufregung 

* Überfluss (von allem der eine positive Reaktion hervorruft) 

* Stolz 

* Komfort 

* Sicherheit 

* Zuneigung 
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Negative Vibes 

 

Negative Vibes entstehen aus negativen Gefühlen: 

* Enttäuschung 

* Einsamkeit 

* Mangel (an Lebensnotwendigkeiten oder Luxus) 

* Traurigkeit 

* Verwirrung 

* Stress 

* Ärger  

* Schmerz  

 

Was haben Vibes mit dem Gesetz der Anziehung zu tun? 

  

Wie vorhin erwähnt, ist das fundamentale Prinzip des Gesetzes der 

Anziehung der feste Glaube, dass Lebensenergie Energie anzieht. 

Das bedeutet, dass eine Person, die positive Schwingungen 

ausstrahlt, gute Dinge anziehen wird, und jemand, der negative 

Schwingungen ausstrahlt, auch schlechte Dinge anzieht.  

 

”Sie sind ein lebender Magnet, der anzieht was Sie wollen.” 

   

Sie haben dieses Prinzip vorhin in der Praxis gesehen. Haben Sie 

jemals jemanden gekannt, der immer optimistisch und positiv war und 

so viel Glück hatte, dass es kaum wahr sein konnte? Auf der anderen 

Seite ist Ihnen bestimmt auch schon jemand begegnet, der es liebt, 

über alles zu stänkern und gerne auf die dunklen Seiten des Lebens 

schaut, der immer wieder von neuem einen Grund zum Meckern hat, 

weil die Dinge einfach in seinem Leben nur schieflaufen. Diese 

Beispiele zeigen Menschen, die das anziehen, was sie abgeben.  

 

 “Denken Sie daran, Sie ziehen alles in Ihr Leben an, worauf 

Sie Ihre Aufmerksamkeit richten, Energie darauf abgeben oder 

sich darauf konzentrieren, ob gewollt oder ungewollt.”  

Michael J. Losier 
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Bedeutet das, dass alle schlechten Dinge in Ihrem Leben passieren, 

weil Sie es unbewusst wollten? Das ist eines der häufigsten 

Argumente gegen das Gesetz der Anziehung und es ist schwerlich zu 

widerlegen, weil die Menschen nicht erkannt haben, dass das Gesetz 

der Anziehung kein Hirngespinst oder etwas ist, wovon die Menschen 

während einer heißen Sommernacht auf der Veranda geträumt haben. 

Es ist eine Tatsache des Lebens und die Auswirkungen sind 

weitreichend.  

 

Um Ihre Frage zu beantworten: Nein, nicht alles Schlechte, das in 

Ihrem Leben passiert, ist ein Ergebnis Ihres unterbewussten 

Denkens. Manchmal ist es das Ergebnis von jemandem anderen, der 

sich etwas gewünscht hat, dass es passiert.  

 

Um ein Beispiel von einer Webseite zu zitieren, die sich mit dem 

Gesetz der Anziehung befasst: Ein Kind oder ein Ehegatte, der 

missbraucht wird, werden nicht missbraucht, weil sie sich diesen 

Missbrauch gewünscht haben.  

 

Dieser Missbrauch geschah, weil die Täter es zuließen, dass die 

negativen Gedanken in das Unterbewusstsein vordrangen, bis sie dann 

ihre Handlungen diktiert haben.  

 

Der Geist ist etwas sehr Mächtiges, wo der Geist hingeht, da werden 

die Füße bald folgen. Das Fundament jeden Erfolges, den Sie erleben, 

liegt nicht an der Fähigkeit Ihres Körpers, Hindernisse zu 

überwinden, sondern vielmehr ist es Ihr Geist, der daran glaubt, dass 

es einen Weg gibt. “Wo ein Wille ist, ist auch ein Weg.” Wo der Geist 

glauben kann, dass es einen Weg für den Körper gibt, wünscht sich 

das Herz, dass ein Weg existiert.  

 

Wie kann ich das Gesetz der Anziehung nutzen?  

 

Dies ist eine exzellente (und sehr wichtige) Frage. Schließlich ergibt 

es nicht grade viel Sinn zu wissen, was das Gesetz der Anziehung ist, 
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ohne zu wissen, wie Sie es für den Erfolg in Ihrem Leben einsetzen 

können.  

 

Wenn Sie einmal die Grundlagen des Gesetzes der Anziehung 

beherrschen, werden Sie in der Lage sein, es in jedem Bereich in 

Ihrem Leben anzuwenden. 

 

 1 Der erste Schritt, den Erfolg im Gesetz der Anziehung zu 

finden, ist die Verantwortung für die Dinge zu akzeptieren, die in 

Ihrem Leben passiert sind. Sowohl die guten als auch die 

schlechten.  

 

Dies ist oftmals der schwierigste Teil, wenn Sie durch Manifestation 

Erfolge erzielen wollen, weil uns von Kindheit an gelehrt worden ist, 

dass unsere Umwelt viel zu den Umständen beiträgt, in denen wir uns 

befinden.  

 

Es ist sehr schwer die Verantwortung zu übernehmen und sich 

einzugestehen, dass Ihre Umgebung nicht der hauptsächliche Faktor 

bei diesen Anlässen war. In vielen Fällen haben Sie niemanden außer 

sich selbst, dem Sie die Schuld geben können.  

 

Um Ihnen zu helfen, an diese vergangenen Momente zurückzudenken, 

halten Sie einen Moment inne und schreiben Sie all diese Momente in 

Ihrem Leben auf ein Stück Papier (noch einmal: sowohl die guten als 

auch die schlechten).  

 

Lassen Sie unter jedem einzelnen Moment viel Platz übrig. Nun 

lehnen Sie sich zurück und sehen Sie sich diese Momente an. 

Schreiben Sie sich auf, was Sie zu dieser Zeit gefühlt haben, als es 

passiert ist.  

 

Wie Sie sich gefühlt haben, bevor es passiert ist und was davor 

geschehen ist. Sehr wahrscheinlich werden Sie herausfinden, dass 

eine positive Einstellung vorausging, wenn Ihnen etwas Gutes 

geschehen ist.   
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Auf der anderen Seite haben andere Dinge, die geschehen sind, bei 

Ihnen eine negative Einstellung in Ihrem Leben verursacht. Zufall? 

Wenn Sie die Tatsache, dass Sie selbst für Ihr Schicksal 

verantwortlich sind, einmal akzeptiert haben, wird es Zeit, einen 

Schritt weiterzugehen und zu bestimmen, was Sie in Ihrem Leben 

gerne ändern würden.  

 

Möchten Sie einen anderen Job finden? In ein neues Haus ziehen? 

Eine erfüllende Beziehung eingehen? Eine Beförderung erhalten? 

 

2 Finden Sie die Dinge heraus, die Sie erreichen möchten, und 

schreiben Sie sie auf. Hängen Sie den Zettel an markanten Orten 

auf, wo Sie ständig die erwarteten Ergebnisse Ihrer Anstrengungen 

sehen können, und was Sie unterstützt, auf der richtigen Spur zu 

bleiben. Wenn Sie so eine Liste erstellen, fragen Sie grundsätzlich 

das Universum nach den Dingen, die Sie sich wünschen. 

 

Nehmen Sie sich die Zeit, darüber nachzudenken, so dass es sich tief 

in Ihrem Geist verankert, und halten Sie Ihre Ziele spezifisch. Wenn 

Sie Ihre Ziele zu groß oder zu allgemein formulieren, ist das eine 

beinahe sichere Garantie dafür, dass Sie es nicht erreichen werden, 

weil Sie zu sehr damit beschäftigt sind, sich zu sorgen, wie Sie es 

erreichen können. 

 

 3  Achten Sie auf Ihre Schwingungen, so dass diese immer positiv 

sind.  

 

Verhalten Sie sich immer so, als wären Sie stets sicher, dass das 

Endergebnis, auf das Sie hoffen, auch wirklich eintritt. Das ist ein 

grundlegender Teil des Gesetzes der Anziehung, weil Ihr Geist gerne 

bei allen Schwierigkeiten abschweift, die aufkommen könnten, wenn 

Sie versuchen, Ihre Ziele zu erreichen. Dies wird zur Folge haben, 

dass Ihre Schwingungen negativ werden und gegen Sie anstatt für 

Sie arbeiten.   
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 4  Akzeptieren Sie, dass es passieren kann. 

  

In vielen Fällen ist Ihr eigenes Unterbewusstsein Ihre eigene 

Stolperfalle. Sie werden versuchen, Ihr Bewusstsein zu überzeugen, 

dass etwas passieren kann, während zur selben Zeit Ihr 

Unterbewusstsein die Gründe sucht, warum es nie funktionieren kann.  

 

Um diese Stolperfalle zu überwinden und das absolute Vertrauen in 

die Tatsache zu haben, dass Sie in der Lage sein werden, die 

Veränderung in Ihrem Leben hervorzurufen, sollten Sie noch einmal 

auf dieses Blatt Papier schauen, auf das Sie Ihre Ziele notiert 

haben, und versuchen, es mit Begriffen zu beschreiben, die Ihrem 

Körper und Ihrem Geist helfen können, es als eine Tatsache zu 

akzeptieren.  

 

Es wird empfohlen, dass Sie diese Aussagen besser in der dritten als 

in der ersten Person schreiben; es ist manchmal für den Geist 

schwierig, etwas als eine Tatsache zu akzeptieren, wenn es in relative 

Begriffe verpackt wird wie Ich, Mich oder Meine.  

 

Wenn Sie zum Beispiel einen neuen Job finden möchten, könnten Sie 

sagen: “Millionen von Menschen arbeiten jedes Jahr in Jobs, die sie 

glücklich machen.” Wenn Sie eine bedeutungsvolle Beziehung 

möchten, könnten Sie sagen: “Millionen von Menschen rund um den 

Globus haben ihren Seelenverwandten gefunden und sind nun in 

komfortablen und etablierten Beziehungen glücklich und versorgt”.  

 

Der Zweck dieser Aussagen ist einfach, die negativen Vibes und die 

Zweifel aus Ihrem Geist auszuschließen. Wenn Sie das Ergebnis nicht 

als eine Tatsache akzeptieren können, wird Ihr Unterbewusstsein ein 

anderes Ergebnis hervorzaubern und darauf werden sich Ihr Geist 

und Ihr Körper konzentrieren. Daher wird dieses Ergebnis dasjenige 

sein, das zur Realität wird, und Sie werden sich absolut sicher sein, 

dass das Gesetz der Anziehung 100%ig falsch liegt.  
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Was kann das Gesetz der Anziehung für Sie tun? 

 

"Warum ist wahrer Erfolg so relativ mühelos? Es könnte mit einem 

Magnetfeld verglichen werden, das durch elektrischen Strom mit 

einem Leiter erzeugt wird.  

 

Je höher die Leistung des Stroms ist, umso grösser wird das 

Magnetfeld, das daraus entsteht. Und das Magnetfeld selbst 

beeinflusst dann alles, was sich in der Nähe befindet."  

David R. Hawkins, M.D., Ph.D. 

 

Das Gesetz der Anziehung kann Ihnen helfen, den Kurs Ihrer 

Zukunft und die Erfolge und Fehlschläge zu bestimmen, die Sie auf 

diesem Weg begleiten.  

 

Arbeit 

 

Lassen Sie uns einen Moment an die Möglichkeiten denken, die Ihnen 

das Gesetz der Anziehung bieten kann, wenn Sie es auf Ihre 

Arbeitsumgebung anwenden. Jenen, die auf der Suche nach einem 

Job sind, könnte es helfen, einen passenden Job zu finden. Sie finden 

keinen, weil es so einen Job nicht gibt? Oder weil sie in ihrem 

Unterbewusstsein glauben, dass sie nicht in der Lage sind, einen 

solchen Job zu finden, und daher konsequenterweise viel negative 

Energie in das Universum senden, sich so selbst im Weg stehen und 

den Weg zu diesen Jobs verbauen. 

 

Jeder, der schon einmal versucht hat, einen Job zu finden (oder 

jemanden solches kennt) weiß, dass man drastisch bessere Chancen 

hat eine bessere Arbeit zu finden, wenn man bereits woanders 

angestellt ist, statt aus der Arbeitslosigkeit heraus. Für jemanden, 

der seinen Job verloren hat, scheint es einfacher  
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zu sein, den Mount Everest zu erklimmen, als ein 

Vorstellungsgespräch zu bekommen. Es scheint, als ob niemand 

wirklich daran interessiert ist, was Sie zu bieten haben.  

 

Warum ist das so? Bestimmt nicht deswegen, weil es da draußen 

keine Möglichkeiten gibt, Arbeit zu finden. Immerhin hätten Sie sich 

ja nicht um den Job beworben, wenn die Firma nicht klar und deutlich 

gemacht hätte, dass sie neue Mitarbeiter einstellen will. Wieso 

sinken dann Menschen für Monate oder gar Jahre in die 

Arbeitslosigkeit ab? 

 

Die Antwort darauf ist, dass sie oftmals glauben, dass sie keinen Job 

finden, und konsequenterweise auch aufgehört haben, danach zu 

suchen. In ihrem Unterbewusstsein glauben sie nicht aufrichtig 

daran, dass irgendeine ihrer Anstrengungen jemals Früchte tragen 

wird, so dass sie ihre negative Energie auf alle rund um sie herum 

ausstrahlen.  

 

Auf der anderen Seite ist jemand, der bereits in einem 

Arbeitsverhältnis steht, sicher und überzeugt von seinen Fähigkeiten 

und weiß, dass er den Job auch gut erledigen kann.  

 

Immerhin gibt es jemanden, dem es wert genug war ihn einzustellen 

(und ihn auch zu behalten), und wenn er nach einem neuen Job sucht, 

dann ist es, weil er selbstsicher genug ist und an seine Fähigkeiten 

glaubt.  

 

Solche Menschen denken, dass sie einen Job verdienen, in dem es 

ihnen besser geht und in dem sie auch besser bezahlt werden. Oder 

sie suchen nach einem Job, der sie mehr stimuliert und der ihnen 

besser liegt.  

 

Es ist diese ruhige Zuversicht, die dazu führt, dass die Effekte des 

Gesetzes der Anziehung in Erscheinung treten. Da sie rund herum 

diese positive Energie ausstrahlen, ziehen sie auch positive Energie 

an und ziehen so den Job zu sich, den sie sich aufrichtig wünschen. 
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Dachten Sie daran, als Sie Ihre Ziele aufgelistet haben, und mussten 

sie die Tatsache akzeptieren, dass es eintreten könnte?  

 

Es kann gut sein, dass Sie auf mehr aus sind in Ihrer Karriere als 

das, was Sie im Moment haben. Falls nicht, brauchen Sie das hier 

wahrscheinlich nicht zu lesen, denn Sie haben es offensichtlich 

bereits geschafft, den Weg zu Ihrem eigenen Schicksal zu meistern. 

Wenn Sie immer noch nach dieser goldenen Gelegenheit suchen, 

fragen Sie das Universum danach, dann lehnen Sie sich zurück und 

warten Sie in der sicheren Gewissheit, dass das universelle Gesetz 

der Anziehung es Ihnen bis vor die Haustüre bringen wird. Vielleicht 

nicht heute und auch nicht morgen, aber es wird passieren. 

 

Lassen Sie uns annehmen, Sie sind mit ihrem Job zufrieden, möchten 

aber eine Beförderung; schließlich will niemand für ewig am Ende der 

Nahrungskette stehen.   

 

Um die Beförderung zu bekommen, von der Sie träumen, müssen Sie 

als erstes alle Zweifel in Ihrem Geist beseitigen.  

 

Gehen Sie mit der einhundertprozentigen Sicherheit zum 

Vorstellungsgespräch, dass die Position Ihnen gehört.  

 

Denken Sie aber daran, wenn Sie immer noch im Glauben leben, dass 

die Position zu hoch für Sie ist, und Sie sich nicht sicher sind, ob Sie 

die notwendigen Fähigkeiten besitzen, um die Position auszufüllen, 

dann haben Sie absolut recht. 

 

“Wir sind unbegrenzte Wesen …wir haben keine Decken” 

Michael Beckwith 

 

Dasselbe Prinzip lässt sich auch auf die Eröffnung eines neuen 

Geschäftes anwenden. Wenn Sie auf eine Mittelschule gegangen sind, 

haben Sie wahrscheinlich nie gelernt, was Sie bei einem 

Vorstellungsgespräch tun und lassen sollten.  
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Einer der größten Fehler, die Sie bei einem Vorstellungsgespräch 

machen können, ist nervös zu werden. Zeigen Sie, dass Sie sich Ihrer 

Fähigkeiten sicher sind, dass Sie jeden Job ausführen können, den 

man Ihnen vorschlägt, steigern Sie Ihren Wert als Angestellter. 

  

Dasselbe gilt bei allen Versuchen, ein Geschäft zu eröffnen. Es ist 

absolut wichtig, wenn Sie auf interessierte Investoren zugehen, dass 

Sie 100 Prozent Selbstvertrauen in sich und Ihr Geschäft setzen, 

nur so werden diese bereit sein werden, auf Sie zu setzen.  

 

Ist das Bedürfnis nach absoluter Sicherheit nur ein Zufall oder ist 

es das Gesetz der Anziehung, das funktioniert? Indem Sie überzeugt 

von Ihren Fähigkeiten sind, senden Sie positive Energie ins 

Universum, und konsequenterweise ziehen Sie positive Energie aus 

dem Universum wieder zu sich selbst zurück.  

  

Es ist unmöglich, die Wichtigkeit der vibrierenden positiven Energie 

überzubetonen, wenn wir über das Gesetz der Anziehung sprechen. 

Sie werden sehen, dass sich dieses Thema in allen Gesprächen, die 

sich damit befassen, wiederholen.  

 

Es ist die Freisetzung der positiven Energie in das Universum, die 

Ihnen erlaubt, Ihr Schicksal in Richtung Erfolg zu lenken, statt einer 

holprigen Straße der Unsicherheit zu folgen, die Sie eventuell ins 

Unglück führt.  

 

Liebe und Familie  

  

Es gibt zwei Dinge im Leben, die die Menschen in der Regel versuchen 

zu ändern: ihre Arbeitsumgebung und die Beziehungen zur Familie 

oder mit anderen wichtigen Menschen. Sie mögen sich selbst fragen, 

“Kann das Gesetz der Anziehung mir wirklich helfen, Beziehungen mit 

den Menschen aufzubauen, die ich liebe, so dass wir uns wieder 

versöhnen?” 
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Die Antwort ist, ja, absolut! Die Menschen, die Sie lieben, werden von 

derselben Ebbe und Flut der Energien regiert wie Sie selbst, und als 

solches werden deren Energien weitere Energien anziehen, die von 

einer anderen Person abgegeben werden.  

 

Wenn Sie positive Energien und Emotionen aussenden, werden sie auf 

dieselbe Weise antworten. Sie werden sich selbst nicht helfen 

können; es ist einfach der Lauf der Welt. 

 

Lassen Sie uns erst einmal über Ihre Familie nachdenken, da mit der 

Familie bereits eine unterschwellige Verbindung vorhanden ist, was 

Ihnen helfen wird, gleich von Anfang an die Beziehung zu verbessern. 

Es gibt viele Gründe, weshalb sich Familienmitglieder widersprechen.  

 

Es muss nicht unbedingt sein, dass Sie die Leute mögen, die Sie 

lieben. Bei Familien, die sich oft gegenseitig auf der Tasche liegen, 

kann der Wettbewerb um gemeinsame Ressourcen sehr bösartig 

werden.  

 

Ungeachtet der Gründe, die zum Bruch zwischen Ihnen und Ihrer 

Familie geführt haben, ist es niemals gut, Beziehungen auf diese 

Weise so vor sich hin eitern zu lassen. Sie sollten das beheben, um 

wahre Ruhe und Harmonie in Ihrem Leben zu erreichen. (Ist Ihnen 

schon aufgefallen, wie eng das Gesetz der Anziehung mit anderen 

Gesetzen, die das Universum regieren, zusammenspielt?).  

 

Um eine Beziehung, die zerbrochen ist, wieder in Ordnung zu bringen, 

müssen Sie sich erst der Tatsache sicher sein, dass Sie nicht nur 

fähig sind, die zerbrochenen Bande zu flicken, sondern dass Sie es 

auch aufrichtig wollen.  

 

Es ist sehr einfach, mit Lippenbekenntnissen daher zu kommen und 

zu sagen, dass Sie sich wieder vertragen wollen (und nicht ohne zu 

erwähnen, dass der andere natürlich seinen ordentlichen Teil dazu 

beigetragen hat). Aber realistisch gesehen, tragen Sie Ihre 

Abneigung gegen diese Person weiterhin in sich.  
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Sie wollen sich also eigentlich gar nicht aussöhnen oder sind einfach 

noch nicht darüber hinweggekommen, was diese Trennung 

hauptsächlich verursacht hat.  

 

Den eigenen Groll loslassen zu können, ist ein wesentlicher 

Bestandteil auf der Suche nach Harmonie. Damit das Gesetz der 

Anziehung in der Lage ist, weiterhin in Ihrem Sinne zu arbeiten, 

müssen Sie erst all Ihre negative Energie, die Sie verspüren, 

loswerden.  

 

Es ist wichtig, dass Sie vergeben und vergessen können, dann werden 

Sie beide Ihr Leben in einer viel glücklicheren Beziehung weiter 

leben als jemals vorher.  

 

Der Prozess, wenn Sie jemanden anziehen möchten, der für Sie 

wichtig ist, ist derselbe. Damit das Gesetz der Anziehung sie 

allerdings zu Ihnen ziehen kann, müssen Sie sehr spezifisch werden, 

wenn Sie Ihren Wunsch an das Universum äußern, und sich im Klaren 

darüber sein, wonach Sie in einer Beziehung suchen.  

 

Das heißt jetzt nicht, dass sie die Haarfarbe umschreiben sollten, 

ihre Augen, den politischen Hintergrund (obwohl das etwas wäre, das 

zu übermitteln wert wäre) oder die politische Stellung in der 

Gesellschaft.  

 

Denken Sie daran, das Gesetz der Anziehung bedeutet, dass Ihr 

Unterbewusstsein auf Ihr Unterbewusstsein gezogen wird, und 

Politik wird nicht das Wichtigste sein.  

 

Konzentrieren Sie sich stattdessen auf die Werte, die Sie von ihr 

oder ihm haben möchten, die Art von Beziehung, die Sie gerne mit 

ihnen führen möchten (möchten Sie heiraten, ein lockere 

Verabredung haben, usw.), als auch Persönlichkeitszüge, die für Sie 

wichtig sind. Dann erlauben Sie sich selbst, daran zu glauben, dass 

Sie alle diese Eigenschaften in jemandem vereint finden werden.  
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Der letzte Schritt hier ist der wichtigste. Wie schon bei dem 

Beispiel, das wir bei der Person, die Arbeit gesucht hat, verwendet 

haben, wird auch der Glaube, dass Sie niemals eine Beziehung mit der 

Person Ihrer Träume eingehen werden, damit enden, dass sich dieser 

Glaube bestätigt.  

 

Denken Sie daran, dass Hunderte von Männern und Frauen jeden Tag 

ein Leben mit der Person ihrer Träume aufbauen, es gibt keinen 

Grund, dass Sie davon ausgeschlossen sein sollten.  

 

Es ist wichtig, dass Sie sich in Geduld üben, die erwünschten 

Ergebnisse abzuwarten, wenn Sie dem Universum gegenüber einen 

Wunsch nach einer bedeutsamen Person geäußert haben. Das Warum 

und Wozu werden wir später etwas eingehender behandeln. Aber 

lassen Sie uns nun auf das Offensichtliche schauen.  

 

Das Universum wird Ihnen nicht immer genau das geben, was Sie 

möchten und auch nicht exakt wann Sie es wollen. Es tut Dinge zu 

seiner eigenen Zeit.  

 

Nun stellen Sie sich vor, Sie haben das Universum nach dem Mann 

oder der Frau Ihrer Träume befragt, aber Sie werden ungeduldig, 

weil er oder sie einige Monate nach Äußerung dieses Wunsches immer 

noch auf sich warten lässt. Sie fangen an mit jemand anderem 

auszugehen, und diese andere Person fängt an, Ihren Geist und Ihre 

Beachtung zu okkupieren, bis sie alles ist, was Sie sehen. Sie sind 

nicht die Person, nach der Sie das Universum gefragt haben, 

allerdings sind es einfach Leute, die Ihnen die Zeit vertreiben, bis 

Sie den oder die richtige finden. 

 

Im Laufe der Zeit haben Sie allerdings eine Menge neuer Menschen 

kennengelernt, wenn Sie sich mit Menschen verabreden. Diese neuen 

Menschen sind wie Schatten, die in Ihr Leben ein- und austreten, 

weil sie nicht diese neue Person sind, mit der Sie Verabredungen 

eingegangen sind.  
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Was würden Sie tun, wenn die Person, auf die Sie gewartet haben, 

unter diesen Leuten gewesen wäre? Was, wenn sie nach ihnen 

gesucht hätten, aber Sie haben sie nicht erkannt, weil Sie mit der 

Suche nach anderen zu beschäftigt waren? 

 

Es ist wichtig, dass Sie durch äußere Ablenkungen weder Ihren 

Verstand noch Ihr Herz gegenüber dem Universum verschließen; dies 

ist der fatalste Fehler, den Sie machen können, da das bedeutet, 

dass Sie das Vertrauen in die Fähigkeiten der Energie Ihres Geistes 

verloren haben, und die negativen Energien, die durch diese Gedanken 

generiert werden, lassen die Person Ihrer Träume von Ihnen 

weggehen, bevor Sie überhaupt mitbekommen haben, dass sie da war.  

 

Wann funktioniert das Gesetz der Anziehung nicht? 

 

Wie Sie vielleicht aus den vorigen Kapiteln mitbekommen haben, 

funktioniert das Gesetz der Anziehung nicht immer so, wie es alle 

Parteien gerne hätten. Warum ist das so? Schließlich ist das Gesetz 

der Anziehung universell und warum funktioniert es dann nur 

teilweise? 

 

Die Antwort darauf finden Sie im Geist der Menschen, die versucht 

haben, es zu ihrem eigenen Vorteil anzuwenden. Das einzige, was 

zwischen Ihnen und Ihrem Erfolg steht sind Sie selbst; das haben 

wir früher schon besprochen. Wenn Ihr Geist mit so viel negativer 

Energie verstopft ist, dass Sie Ihre positiven Schwingungen nicht 

entfesseln können, welche wiederum die positiven Energien des 

Universums anziehen, wird das Gesetz der Anziehung nicht in der 

Lage sein, Ihnen zu helfen. Sie müssen erst alle diese negativen 

Vibes loswerden und von neuem beginnen.  

 

Häufige Fehler 

 

Wie mit jeder Fähigkeit braucht es Zeit, Mühe und Hingabe, um das 

Gesetz der Anziehung wirklich zu meistern in Ihrem Leben. Es gibt 
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einige Faktoren die das Gesetz der Anziehung dazu bringen können 

auf eine Art zu reagieren die Sie wahrscheinlich nicht erwartet 

hätten, und fast alles ist zurück zu führen auf die Fähigkeit des 

Nutzers den Richtlinien zu folgen, die nötig sind um den Erfolg zu 

finden mit diesem fantastischen neuen Werkzeug.  

 

Glücklicherweise sind die Fehler, die in Bezug auf die Anwendung des 

Gesetzes der Anziehung gemacht werden so universell wie das 

Gesetz selber, und daher sind sie sehr einfach zu erkennen und zu 

korrigieren. 

 

Fünf häufige Fehler 

 

 1  Der Glaube, dass positives Denken genug ist, um das 

anzuziehen, was Sie wollen  

 

Positives Denken ereignet sich nur auf der bewussten Ebene; 

deswegen ist positives Denken allein nicht genug, damit das Gesetz 

der Anziehung funktioniert. Es ist notwendig, für den Glauben auch in 

das Unterbewusstsein einzutauchen.  

 

Der Geist arbeitet immer auf zwei Ebenen, dem Unterbewusstsein 

und dem Bewusstsein. Das Bewusstsein bekommt hunderte von 

Terrabytes an Informationen, die zu jeder Zeit von den fünf Sinnen 

übermittelt werden. Dies ist eine unglaubliche Menge an 

Informationen, die zu verarbeiten sind, selbst für ein so 

fortgeschrittenes Werkzeug wie das menschliche Gehirn. Der 

Verstand würde wohl langsam verrückt werden, wenn er die ganze 

Zeit mit all diesen Informationen umgehen müsste.  

 

Stattdessen hat der Geist das Bewusstsein entwickelt, das wie ein 

Filter arbeitet, um die Informationen zu beurteilen, die von den 

Sinnen gesendet wurden, und es behält alles, was irgendwie wichtig 

erscheint. Alles, was unwichtig erscheint, wird an das 

Unterbewusstsein weitergeleitet.  
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Es ist das Unterbewusstsein, das diese Informationen einbehält, das 

wie ein Wächter diese unterdrückten Erinnerungen behält, bis diese 

wieder von neuem geweckt werden. 

 

Es wurde lange angenommen, dass das Unterbewusstsein eine direkte 

Auswirkung auf die Aktionen und die Überzeugungen des 

Bewusstseins hat, ein Thema, über das wir später noch umfassender 

sprechen werden, aber zum jetzigen Zeitpunkt genügt es zu sagen, 

wenn das Bewusstsein versucht, positiv zu denken, während sich in 

Ihrem Unterbewusstsein noch negative Energie befindet, werden 

sich diese beiden gegenseitig ausschließen und der gewünschte 

Effekt tritt nicht ein. 

 

 2  Ungeduldig werden 

 

Das Universum arbeitet mit seiner eigenen Geschwindigkeit und 

denken Sie daran, dass jeder Aktion eine Gegenreaktion folgen wird. 

Es ist wichtig, dass die anderen Umweltbedingungen stimmen, damit 

etwas so eintreffen kann, wie es sollte.  

 

Das bedeutet, dass das Gesetz der Anziehung vielleicht Wochen, 

Monate oder sogar Jahre braucht, um eine fruchtbare Reaktion auf 

die Wünsche des Einzelnen zu bewirken. Die Menschen der heutigen 

Gesellschaft sind in dieser Hinsicht verdorben; sie wollen was sie 

wollen und sie wollen es jetzt. Eine neue Theorie, die keine sofortigen 

Resultate bringt, wird nicht gerade auf Gegenliebe stoßen.  

 

Wenn Sie dazu nicht an das Gesetz der Anziehung glauben, weil es 

sich nicht an Ihren Zeitplan hält (schließlich wird Ihnen nie genau 

gesagt, wann Sie diese wundervollen Belohnungen ernten können, 

sondern nur, dass Sie sie ernten werden), ist das ein direkter 

Verstoß gegen die Voraussetzungen, um positive Ergebnisse zu sehen.  

 

Sie haben das Gesetz nur geteste, um zu sehen, ob es Resultate 

bringt; Wenn Sie in seine Fähigkeiten vertrauen, um die gewünschten 



25 

 

Ergebnisse zu erreichen, würden Sie im Wissen sitzen und warten, 

dass das, was Sie wollen, zur richtigen Zeit kommt.  

 

Auf der anderen Seite zeigt das, dass Sie kein Vertrauen in Ihre 

Fähigkeiten haben, die gewünschten Ergebnisse zu erreichen. Dies 

bedeutet, dass irgendwo in Ihrem Sein ein kleiner Kern von negativer 

Energie ist, der ausreicht, um Sand ins Getriebe der positiven 

Anziehung zu werfen. Denken Sie daran, wenn Sie negative Energie 

verbreiten, werden Sie auch negative Energie zurückbekommen. 

 

 3  Bestimmen Sie im Voraus, wie und wann Sie das anziehen 

werden, was Sie möchten.  

 

Lassen Sie das Universum arbeiten! Es ist möglich, dass Sie so 

konzentriert sind, dass das, woran Sie denken, eintrifft, dass Sie 

den Moment verpassen, in dem es passiert so lange es nicht genau so 

passiert, wie Sie es sich ausgemalt haben. 

 

Wie vorhin schon gesagt, das Universum wählt sich seine eigene Zeit 

und seinen eigenen Ort, um all die Dinge geschehen zu lassen, diese 

Ereignisse können dabei durch ziemlich ungewöhnliche Mittel 

entstehen. Wenn Sie genau vorgeben, wie Sie die Belohnungen 

erhalten wollen, nach denen Sie suchen, nehmen der Natur die Wahl, 

was die Ebbe und die Flut der Lebensenergien lenkt, und führt Sie zu 

einem harten Fall.  

 

Indem Sie die Wahl über sich selbst nehmen, sagen Sie eindeutig, 

dass Sie nicht das Vertrauen in das Gesetz der Anziehung haben, um 

die gewünschten Resultate in der gewünschten Zeit zu erreichen.  

Noch einmal, indem Sie Ihren eigenen Zeitplan für die Ereignisse, die 

eintreffen sollen, setzen, kann es passieren, dass Sie Ihren Glauben 

in das Gesetz der Anziehung verlieren (schließlich hat es nicht getan, 

was es sollte, oder nicht?), was Ihr Unterbewusstsein veranlasst, 

negative Energie auszustrahlen, welche die positiven Energien 

verdrängt 
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 4  Erlauben Sie Ihren Emotionen, von äußeren Anzeichen geführt 

zu werden 

 

Um den vollen Nutzen aus dem Gesetz der Anziehung zu ziehen, 

müssen Sie daran glauben, dass alles, was Sie jetzt sehen, das 

Ergebnis davon ist, was Sie bisher zu sich hingezogen haben. Noch 

einmal, es ist wichtig, dass Ihnen klar wird, dass das, was in Ihrem 

Leben bisher passiert ist und das was später noch passieren wird, von 

Ihnen selbst bestimmt wird.  

 

Was immer für Erfolge oder Fehlschläge Sie haben werden, es ist 

das Resultat der Energien, die von Ihrem Geist und Ihrem Körper an 

das Universum geschickt worden sind.  

 

Es ist sehr einfach, auf die Ereignisse in Ihrem Leben zu blicken und 

zu denken, “ich habe bestimmt nicht gewollt, dass das passiert. Das 

Gesetz der Anziehung muss unwahr sein, denn ich würde mir nie 

etwas so was Schreckliches wünschen.” Ihnen muss klar werden, dass 

es nicht immer die Wünsche Ihres Bewusstseins sind, was Ihr 

Unterbewusstsein beeinflusst, diese zu projizieren. 

 

Was uns zum fünfthäufigsten Fehler führt...... 

 

 5  Einschränkende Glaubenssätzen bleiben bestehen 

 

Es gibt viele Gelegenheiten, bei denen Menschen in einen 

selbstzerstörerischen Zyklus verfallen, weil sie nicht in der Lage, 

sind ihre Gedanken und ihre Einstellungen im Unterbewusstsein zu 

kontrollieren.  

 

Ein häufiges Argument gegen das Gesetz der Anziehung ist, “warum 

gibt es so viel Leiden auf dieser Welt, wenn die Menschen die 

Fähigkeit besitzen, die Ereignisse in ihrem Leben selbst zu 

bestimmen?” Nein, diese Menschen haben sich kein Leben in Hunger 

und Knechtschaft ausgesucht; Allerdings glauben schon wegen der 
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Geschichte viele von ihnen nicht wahrhaftig daran, dass sie eine Wahl 

haben.  

 

Der Unglaube in die Fähigkeit, die Umstände zu ändern, weil sie 

denken “es ist einfach so, wie es schon immer war” bedeutet, dass sie 

weiterhin so leben werden. Ihr Unterbewusstsein wird weiterhin den 

Unglauben und die negative Energie in das Universum projizieren, 

dadurch ziehen sie negative Energie zurück, wodurch sie weiterhin in 

diesem selbstzerstörerischen Zyklus der Ereignisse leben werden. 

 

Es sind jene, die zu träumen gewagt und an die Möglichkeiten 

geglaubt haben, die ihnen in den Träumen gezeigt worden sind. Die 

vollbringen die größten Veränderungen in dieser Welt. Meinen Sie, 

wenn die Kolonisten wirklich geglaubt hätten, dass sie sich niemals 

von den Briten befreien könnten, dass sie dann den Revolutionskrieg 

gewonnen hätten? 

 

Wenn Henry Ford nicht aufrichtig daran geglaubt hätte, dass 

Menschen ein Auto fahren können, glauben Sie, dass das Modell T je 

hätte entwickelt werden können? Wenn Frauen wirklich daran 

geglaubt hätten, dass sie dazu bestimmt, sind den Rest ihres Lebens 

unter der Knute des Vaters oder des Ehemannes zu leben, ohne dass 

sie je etwas zu sagen hätten, glauben Sie, die Emanzipation wäre 

jemals geschehen? 

 

Sie müssen die einschränkenden Glaubenssätze absolut entfernen, 

damit die Fähigkeit des Gesetzes der Anziehung so funktioniert, wie 

Sie es sich vorstellen. Wenn Sie aufrichtig denken, dass das Gesetz 

der Anziehung für Sie nicht funktioniert, nehmen Sie sich einen 

Moment Zeit, um über die Dinge nachzudenken, die Sie sich 

gewünscht haben.  

 

Glauben Sie aufrichtig, dass diese Ereignisse passieren können, oder 

sind die Wünsche, die Sie aussprechen, nur heiße Luft? Glauben Sie 

insgeheim, dass Sie eine Chance von “eins zu einer Million” haben, 

dass das eine oder andere tatsächlich passiert? 
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Um die positiven Vibes auszustrahlen, die notwendig sind, um die 

Energien des Universums auf sich zu ziehen, müssen Sie sich Ihrer 

Fähigkeit, eine Veränderung herbeizuführen, 100% sicher und gewillt 

sein, daran zu glauben, dass diese Ereignisse eintreten werden. So 

wie schon der Glaube daran, dass alles, was Ihnen zuvor passiert ist, 

eine Voraussetzung dafür war, um das eintreffen zu lassen, was Sie 

sich gewünscht haben   

 

Der Schlüssel zum Gesetz der Anziehung ist die AKZEPTANZ  

IHRER Verantwortung. 

 

“Wenn die Stimme und die Vision von innen her klarer und lauter 

werden als die Meinungen da draußen, dann haben Sie Ihr Leben 

gemeistert. 

 Dr. John F. Demartini 

 

Argumente gegen das Gesetz der Anziehung 

 

Während das Gesetz der Anziehung universell angewendet werden 

kann, sollte dies nicht falsch ausgelegt werden. Zahlreiche 

wissenschaftliche und theologische Gemeinschaften haben größte 

Anstrengungen unternommen, um Ihrer Missbilligung für diese neue 

Theorie kundzutun. 

 

Wissenschaft 

 

Zu den eifrigsten Widersprechern gehören jene, die Löcher in die 

wissenschaftlichen Grundlagen stochern, auf denen das Gesetz der 

Anziehung beruht.  

 

Die wissenschaftliche Theorie wird am besten von Michael J. Losier 

in einem Segment seiner kürzlich veröffentlichten Novelle Law of 

Attraction (Gesetz der Anziehung) erklärt. 
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“Es gibt eine psychologische Grundlage für positives Denken und 

seinen Effekt bei der Bildung des Gesetzes der Anziehung.” 

Wenn Sie sich an die Physikstunden in der Schule erinnern, wissen 

Sie, dass es viele Formen von Energie gibt: atomare, thermische, 

elektrische, kinetische und potentielle. Energie kann niemals zerstört 

werden. 

 

Sie mögen sich auch daran erinnern, dass alles eine Frage der Atome 

ist und jedes Atom einen Kern hat (aus Protonen und Elektronen), den 

die Elektronen umkreisen. 

 

Die Elektronen in den Atomen umkreisen den Kern immer in 

vorgeschriebenen “Orbitalen” oder Energieebenen, die die Stabilität 

sichern. Elektronen mögen gezwungen werden, “höhere” 

Umlaufbahnen einzunehmen, indem sie Energie hinzufügen oder 

Energie abgeben, wenn sie in eine “tiefere” Umlaufbahn fallen. Wenn 

es um “Schwingungen geht, ” wenn Atome “ausgerichtet werden”, 

bilden sie eine treibende Kraft, die alles in dieselbe Richtung 

zusammenzieht, auf dieselbe Art, wie Metalle magnetisiert werden, 

indem sie ihre Moleküle in dieselbe Richtung ausrichten.  

 

Positive (+) und negative (-) Pole bestehen, das ist eine Tatsache in 

der Natur und in der Wissenschaft. Man kann also sagen, die 

Wissenschaft hat gezeigt, dass es sehr wahrscheinlich ähnliche 

Gesetze in anderen Bereichen gibt, sogar wenn sie sich nicht in 

Zahlen ausdrücken lassen, wenn physikalische Gesetze beobachtet 

werden können, die sich in Zahlen ausdrücken lassen.  

 

Sie sehen also, das Gesetz der Anziehung ist kein Modebegriff oder 

New-Age-Zauber. Es ist ein Naturgesetz, dass jedes Atom in Ihrem 

Körper ständig auf alles reagiert, ob Sie davon wissen oder nicht. 

 

Die Ideen in dieser Erklärung wurden in früheren Erklärungen kurz 

angesprochen, die sich mit den Fundamenten des Gesetzes der 

Anziehung befasst haben. Allerdings ist es wichtig für Sie, um die 
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Kontroversen dieser Annahmen zu verstehen, dass Sie erst einmal 

wissen, was diese Annahmen sind.  

 

Anhänger dieser Theorie behaupten, dass die Effektivität des 

Gesetzes der Anziehung seinen Ursprung in der Physik hat und durch 

die Quantenmechanik unterstützt wird. Schließlich ist das wichtigste 

Argument gegen metaphysische Ereignisse, dass über deren 

Herkunft spekuliert werden kann.  

 

Diese Herkunft hat selten mehr als einen kleinen Beitrag an 

umständehalber physikalischen Beweisen, um das abzusichern. Wer 

wird über die Gültigkeit einer Theorie argumentieren, die in den 

Gründen der modernen Wissenschaft wurzelt, obwohl davon 

ausgegangen werden kann, dass sie sich selbst auf einer höheren 

Ebene manifestiert.  

 

Leider haben sich viele dieser bis heute erbrachten 

“wissenschaftlichen Beweise” für das Gesetz der Anziehung nicht 

abschließend und mit genügender Reproduzierbarkeit bewährt, um es 

einem Naturgesetz zuordnen zu können. Die Achse, auf der sich die 

wissenschaftliche Welt dreht, wurde von Richard Feynman am besten 

beschrieben, einem der besten Psychiater unserer Zeit und einem 

Mann, dessen Werke und Lehren noch heute in fast jedem Buchladen 

und jedem Campus in diesem Land gefunden werden können.  

 

In seinem Buch Six Easy Pieces sagt Feynman: 

 

“…Die Natur, so wie wir Sie heute verstehen, verhält sich auf eine 

Weise, dass es grundsätzlich unmöglich ist, eine präzise Vorhersage 

von genau dem, was in diesem gegebenen Experiment passieren wird, 

zu machen.  

 

Dies ist eine schreckliche Sache, tatsächlich haben Philosophen 

vorhergesagt, es sei eine grundlegende Voraussetzung der 

Wissenschaft, wann immer sie dieselben Bedingungen aufsetzen, 

muss auch dasselbe passieren.  
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Das ist einfach nicht wahr. Es ist keine grundlegende Voraussetzung 

der Wissenschaft… Wir haben festgestellt …, der einzige Test für 

die Gültigkeit einer Idee ist das Experiment.  

 

Wenn sich herausstellt, dass die meisten Experimente in New York 

dasselbe bringen wie in Stockholm, dann werden diese “meisten 

Experimente” genutzt, um ein allgemeines Gesetz zu formulieren… 

Wir werden Wege finden, um die Ergebnisse der Experimente 

zusammenzufassen, und es muss uns danach niemand sagen, wie diese 

Ergebnisse aussehen. Wenn uns jemand sagt, dass dieselben 

Experimente immer dieselben Resultate produzieren, dann ist das 

alles sehr gut, aber wenn wir es versuchen, und es tut es nicht, dann 

tut es das einfach nicht.” 

  

Das ist richtig und stammt aus dem Mund eines der geachtetsten 

Namen in der Wissenschaft. Im Gegensatz dazu, was Ihnen Ihre 

Lehrer in der Schule erzählt haben, ist es für ein Experiment nicht 

nötig, dass man es reproduzieren kann, dass man es für gültig und für 

bedeutend hält. Das ist eine wichtige Lektion, an die man sich das 

ganze Leben lang erinnern sollte. Allerdings, eine Theorie durch 

Bezug auf das Verfahren als ein Gesetz zu etablieren, ist es wichtig, 

dass jedes Experiment unter den meisten Umständen reproduzierbar 

sein muss.  

 

Die experimentellen Studien, die mit Testpersonen zum Gesetz der 

Anziehung durchgeführt wurden, haben in der Entscheidung eine 

große Grauzone gelassen, ob das Gesetz nun überhaupt ein Gesetz 

ist. Das gilt seit sich Forscher mit der menschlichen Psyche 

befassen, die sich anders verhält als ein physisches Objekt, welches 

manipuliert und kontrolliert werden kann.  

 

Es ist einfach unmöglich, saubere Testbedingungen einzurichten, die 

ein hohes Maß an Genauigkeit und völlig unvoreingenommene 

Resultate bringen.  
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Um einen Test mit dem Gesetz der Anziehung als schlüssig zu 

betrachten, ist es notwendig, dass die Testperson die Richtlinien 

auch sorgfältig einhält. Das bedeutet, dass sie die ganze negative 

Energie aus dem unterbewussten Teil der Psyche entfernen müsste. 

Dies ist ein Zustand, der in einem Experiment als “missionskritisch” 

gilt, da es für Forscher unmöglich ist, das zu kontrollieren.  

 

Ein Proband kann nicht gezwungen werden, negative Gedanken aus 

dem Unterbewusstsein zu verbannen. Er weiß vielleicht noch nicht 

einmal, dass diese negativen Gedanken überhaupt vorhanden sind. 

(Schließlich gibt es einen Grund, weshalb man es Unterbewusstsein 

nennt.) Da das Schlüsselelement zum Erfolg beim Gesetz der 

Anziehung die Zulassung von positiver Energie in Ihrem 

Gedankenprozess ist, kann jede verbleibende negative Energie – und 

sei sie im Unterbewusstsein noch tief begraben –, eine unerwünschte 

Reaktion nach sich ziehen.  

 

Dazu kommt, wenn Forscher mit der menschlichen Psyche umgehen, 

gibt es einen weiteren Faktor, der noch niemals offiziell auf 

wissenschaftliche Weise bewiesen worden ist, aber der überall auf 

der Welt als Tatsache akzeptiert wird: die Macht des menschlichen 

Geistes. Sie mögen jetzt ein wenig verwirrt sein und sich fragen, 

warum die Macht des menschlichen Geistes ein Problem sein sollte, 

wenn es die Macht des menschlichen Geistes ist, die Sie zu nutzen 

versuchen, um beim Gesetz der Anziehung Erfolg zu finden.  

 

Die Gründe sind einfach. Es gibt drei Hauptfaktoren, die einer 

Person im Weg stehen, um ihr Ziel zu erreichen. Eines davon ist der 

Körper, das andere die Umgebung.  

 

Jedes davon spielt eine Rolle in der Fähigkeit der Person, eine 

Aufgabe auszuführen, die sie sich ausgesucht haben. Allerdings ist 

das nicht der Schlüsselfaktor für den Erfolg oder Misserfolg eines 

Vorhabens. Der menschliche Geist ist das primäre Hindernis, das 

einer Person und ihren Träumen im Weg steht.  
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Wenn Sie nicht daran glauben, dass Sie in der Lage sind, die 

umgebungsbedingten und sozialen Hindernisse zu überwinden, die Sie 

daran hindern, Ihre Ziele zu erreichen, dann werden Sie es auch 

nicht schaffen. Wenn Sie auf der anderen Seite daran glauben, dass 

Sie über alle Widrigkeiten triumphieren, wird Ihr Erfolg beinahe 

garantiert sein. Dem liegen nicht immer Formen von kosmischen 

Einflüssen zugrunde.  

 

Lassen Sie uns dieses Dilemma einmal durch die Augen eines jungen 

Erwachsenen betrachten, der gerade die Schule hinter sich gelassen 

hat und versucht, eine Karriere zu starten. Wenn er große Zweifel 

hat, mit seinen Fähigkeiten in seinem gewählten Bereich erfolgreich 

zu werden, und einen Job zu finden, in dem er glücklich ist, wird er 

das Negative erkennen und das Negative auch wahr machen.  

 

Er wird nicht so aggressiv sein wie er sollte, wenn er einen Job sucht, 

und selbst wenn er einen findet, wird er beim ersten 

Vorstellungsgespräch zwangsläufig scheitern, weil er sich seines 

Fehlschlagens so sicher ist, dass er nicht in der Lage sein wird, sich 

von seiner besten Seite zu zeigen. Auf der anderen Seite, wenn er 

selbstsicher ist und denkt, dass er in der Lage ist, erfolgreich zu 

sein, wird sich diese Selbstsicherheit in allem, was er tut, 

widerspiegeln, dadurch wird er sehr überzeugend durch dieses 

Vorstellungsgespräch gehen und seinen Traumjob bekommen. 

 

Es gab hier keinen kosmischen Einfluss, lediglich eine Anpassung in 

der Einstellung, die zu einer Anpassung in der Präsentation geführt 

hat.  

 

Es ist unmöglich, einen Blick auf die Resultate eines Experiments zu 

werfen, das sich auf das Gesetz der Anziehung bezieht, und dann mit 

100prozentiger Sicherheit sagen zu können, dass die positiven 

Resultate dieser Versuche eher das Ergebnis einer gewissen Form 

von kosmischem Einfluss waren, als von menschlicher 

Selbstbestimmung. 
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Experimentelle Ergebnisse sind nicht die einzigen Fragen, die 

innerhalb der wissenschaftlichen Gemeinschaft zu 

Auseinandersetzungen führen.  

 

Ein großer Teil der Theorie ist unter Beschuss geraten. Die einfache 

Wahrheit ist, dass von einem wissenschaftlichen Standpunkt der 

kalte, harte Beweis, der die physische Existenz des Gesetzes der 

Anziehung unterstützt, wirklich schwach ist. Ungleich vielen anderen 

Experimenten, die mit metaphysischen Eigenschaften der 

Wissenschaft umgegangen sind, ist es für Wissenschaftler praktisch 

unmöglich, genau zu bestimmen, was die individuellen Komponenten 

sind, die das Gesetz der Anziehung ausmachen.  

 

Schwingungen, die vom Körper durch die Stimmungen und Emotionen 

ausgestrahlt werden, sind immer noch weitestgehend eine 

konzeptionelle Idee. Während Wissenschaftler in der Lage sind, die 

genauen Energiesignaturen, die vom Körper ausgestrahlt werden, zu 

erkennen, ist es unmöglich zu erkennen, ob diese gut oder schlecht 

sind. Wissenschaftler machen es sich recht einfach, wenn sie 

behaupten, dass es einfach schlichtweg nicht existiert.  

 

Zusätzlich zu diesen Schwierigkeiten haben Wissenschaftler noch 

kein Mittel gefunden, mit welchem sich die spezifischen 

Energiewellen erkennen lassen, die ein Ereignis umfassen.  

 

Für jede Änderung des Status quo in der Natur gibt es beides: ein 

Sturzbach von wegbereitenden Ereignissen, die passieren müssen, 

damit sich Ereignisse zu einem speziellen Ergebnis weiterentwickeln 

können, und einem “Tröpfeln” von Veränderungen, die daraus 

resultieren. 

 

Es ist unmöglich festzustellen, ob es in der Tat einen auf Energie 

basierenden Grund für jedes Ereignis gibt oder nicht und wie die 

verschiedenen Formen von Energie zusammenarbeiten müssen. Es ist 

unmöglich zu bestimmen, ob es oder ob es keinen tatsächlich auf 

Energie basierenden Grund für diese Ereignisse gibt und wie die 
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verschiedenen Formen von Energie zusammenarbeiten müssen, um 

Umstände hervorzurufen, ist bis heute noch ein Mysterium. 

 

Sind Sie jetzt verwirrt? Das ist wahrscheinlich genau der Punkt 

dieser großen Kontroverse, die sich um das Gesetz dreht. Die 

Theorie ergibt einfach in keiner Weise einen Sinn, der von 

Wissenschaftlern mit wissenschaftlichen Methoden nachgewiesen 

werden kann. Wo bleibt da die wissenschaftliche Gemeinschaft? Sie 

drehen immer noch am Rad und suchen nach Antworten. 

 

Religion 

 

Wie vorhin erwähnt, sind Wissenschaftler nicht die einzigen, denen 

das Gesetz der Anziehung ein Dorn im Auge ist. Verschiedene 

religiöse Gruppierungen vertreten das Konzept, dass der Mensch in 

der Lage ist, über sein eigenes Schicksal mit Hilfe seiner Gedanken 

zu bestimmen, scharf angegriffen. Warum ist das so? Schließlich 

würde man dann denken, dass nach Abschätzung des menschlichen 

Potentials, seine eigene Richtung im Leben zu bestimmen und ein 

tieferes Verständnis über alle bisher ungesehenen Dinge zu besitzen, 

das einfach nicht gut sein kann.  

 

Der Grund für ihre Ablehnung ist die Tatsache, dass es einen Gott im 

Leben überflüssig macht, wenn die Menschen in der Lage sind, den 

Kurs ihres eigenen Lebens zu kontrollieren.  

 

Die Theorie von der Rolle einer Gottheit in den meisten Religionen 

ist, dass es ein Gebet und ein Opfer an die Gottheit braucht, die so 

vieles im Leben als auch in einem Leben danach bestimmt.  

 

Die ultimative Entscheidung über ihr Schicksal bleibt ganz auf deren 

Schultern. Wenn Sie viel Glück haben, wird Ihnen Ihre Gottheit 

vergeben und Sie im Wohlstand leben lassen. 

 

Wenn Sie sich entscheiden, einen Weg zu gehen, von dem Sie 

glauben, er wird Ihnen die Kontrolle über Ihr Leben geben, und dass 



36 

 

alles aus den wissenden Händen Ihrer Gottheit stammt, was sagt das 

über Ihr Vertrauen aus? Es wird argumentiert, dass an der Macht 

seiner Gottheit zweifelt, wer an das Gesetz der Anziehung glaubt. 

Dies opfert nicht nur die fundamentalen Prinzipien jeder Religion 

(der ultimative bedingungslose Glaube ist die Plattform, auf der jede 

Gottheit ruht. Sollte man einen Gott nicht anbeten?). Aber der 

Zweifel an einer religiösen Kaste könnte ein Ereignis verursachen, 

das man einfach nicht in Kauf nehmen möchte. 

 

Ein anderer Glaube, der dem Gesetz der Anziehung einen harten 

Schlag versetzt hat, war, dass das Universum sich in einem delikaten 

Gleichgewicht befindet und alle Ereignisse, die passieren, ein 

Resultat des Universums sind, das versucht, dieses Gleichgewicht zu 

halten.  

 

Die Möglichkeit, dass ein Mensch selbst über die Ereignisse 

bestimmen kann, die in seinem Leben passieren, ist ein Schlag ins 

Gesicht des Glaubens an dieses Gleichgewicht.  

 

Wenn der Mensch selbst über die Ereignisse, die in der Zukunft 

kommen sollen, entscheiden kann, was garantiert dann noch das 

Gleichgewicht? Wie können Menschen komfortabel leben, wenn sie 

wissen, dass zu jeder Zeit ihr ganzer Lebensweg, wie sie ihn kennen, 

zu einem Ende kommen könnte, wenn die Macht des Gesetzes der 

Anziehung eine Rolle spielt, um die Welt entscheidend zu verändern?  

 

Das Gesetz der Anziehung im Vergleich mit anderen Subliminal-

Programmen auf dem Markt? 

 

Seit die Macht des positiven Denkens gewachsen ist, gab es viele, die 

versucht haben, einen Profit aus dieser unglaublichen Entdeckung zu 

schlagen. Das führte zur Ausgeburt einer neuen Ära von 

“subliminalen Produkten”, die die Händler dann zu lächerlichen 

Preisen auf den Markt geworfen haben, um die Profite abzugrasen.  
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Der Unterschied zwischen anderen, die sich mit unterschwelligen 

Botschaften befassen, und dem Gesetz der Anziehung, ist die 

Gewinnmarge. Ziemlich einfach: Es gibt keinen Unterschied. Sie 

brauchen keine spezielle Ausrüstung, um die Macht des Gesetzes der 

Anziehung zu verstärken.  

 

Es ist alles da, in Ihrem eigenen Geist. Sie brauchen keinen Lehrer, 

der Ihnen zeigt, wie das geht. Wenn Sie die Grundlagen des 

Gesetzes der Anziehung einmal gemeistert haben, werden Sie bereit 

sein, es in der Praxis umzusetzen. 

 

Dieselben Gefühle können im Hinblick auf viele andere subliminale 

Programme auf dem Markt nicht ausgedrückt werden. Diese 

Programme behaupten, dass Sie mit deren Hilfe Gewicht verlieren, 

das Rauchen aufgeben, schlauer werden, einen neuen Job bekommen, 

ihre Scheu der Vergangenheit angehören lassen, ihre Beziehung 

verbessern können usw. Funktioniert das? Nicht immer. Das Gesetz 

der Anziehung ist das einzige unterbewusste Mittel, was Ihnen den 

Erfolg versichern kann, welche Ziele Sie auch immer verfolgen 

mögen.  

 

Verschiedene andere subliminale Programme 

 

Es ist nur fair, dass, Sie auch etwas über verschiedene andere 

subliminale Programme erfahren, die auf dem Markt erhältlich sind, 

wenn Sie sich mit dem Gesetz der Anziehung auseinandersetzen. So 

können Sie diese auch miteinander vergleichen und verstehen, warum 

das Gesetz der Anziehung das einzige ist, das sich bewährt hat 

(ungeachtet dessen, was die Forscher davon halten). 

 

 1  Subliminale Botschaften 

 

Subliminale Botschaften gehören zu den ältesten Formen der 

subliminalen Manipulation, und haben zu den größten Kontroversen 

geführt. Menschen, die an subliminale Botschaften glauben, denken, 

dass Erinnerungen oft aus dem Unterbewusstsein in das Bewusstsein 
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gezogen werden, das Unterbewusstsein muss auch weiterhin eine 

gewisse Wirkung auf das Bewusstsein haben, ob das dem einzelnen 

nun bewusst ist oder nicht.  

 

Jene, die subliminale Botschaften verwenden, versuchen 

verschiedene Methoden anzuwenden, um dem Unterbewusstsein eine 

Idee vorzustellen, welche dann die Idee zum Bewusstsein 

weiterleitet, wenn die richtige Gelegenheit eintritt.  

 

Dies wird durch einen kurzen Impuls (oftmals nur eine tausendstel 

Sekunde) an die audielen und / oder visuellen Sinne erreicht. Diese 

Nachricht wird so kurz sein, dass das Bewusstsein es gar nicht 

beachtet und als unwichtig betrachtet, während das 

Unterbewusstsein die Information aufnimmt und speichert.  

Subliminale Botschaften wurden erstmals im späten 19. Jahrhundert 

vorgestellt und das erste Mal in den 1950ern als ein mögliches 

Marketingwerkzeug vorgestellt. Mr. James Vicary behauptete 

während eines Filmes, der in einem Kino in New Jersey gezeigt 

wurde, dass er ein Tachistoskop verwendet hatte, um die Worte 

“Trinken Sie Coca-Cola” und “Hungrig? Essen Sie Popcorn” für 1/3000 

einer Sekunde in fünf-Sekunden-Intervallen zu senden, und dass 

während der Zeit dieser Sendungen die Verkäufe von beidem stark 

angestiegen sind. 

 

Dies löste eine große Debatte in den Vereinigten Staaten aus, die 

Angst, dass die Regierung nun subliminale Botschaften einsetzen 

würde, um zu kontrollieren, was sie dachten und tun, war groß.  

 

Sie wären nicht einmal in der Lage etwas dagegen zu tun, weil sie es 

nicht einmal mitbekommen. Diese Kontroverse führte zu einem 

Verbot für subliminale Botschaften zur Nutzung für 

Marketingzwecke. 

 

Obwohl Mr. Vicary später zugegeben hat, dass das Experiment ein 

Betrug war, wurde das Konzept der subliminalen Botschaften an die 

Öffentlichkeit gebracht, seine möglichen Vorteile wurden lange 
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untersucht. Allerdings hat bis heute noch keine Studie die 

Wirksamkeit von subliminalen Botschaften zur Kontrolle des 

Verhaltens nachgewiesen. 

 

 2  Affirmation 

 

Affirmation ist die feste Erklärung von etwas, das wahr ist, und die 

Absicht ist, den Geist zu überzeugen, dass das, was man will, auch 

eintreffen wird. Wer sich zum Beispiel immer und wieder und wieder 

sagt, “Ich kann jeden Job bekommen, den ich haben will”, 

beabsichtigt, dem Verstand Selbstsicherheit einzuflößen, um jeden 

Job zu bekommen, den er will. Dies ähnelt dem Gesetz der 

Anziehung, aber es reicht nicht, das Unterbewusstsein zu 

beeinflussen, so lange keine anderen Methoden zusätzlich zum 

Einsatz kommen.  

 

Wikipedia beschreibt Affirmation wie folgt (dies war interessant, da 

es sehr gut aufgezeigt hat, wie Affirmation und das Gesetz der 

Anziehung miteinander verbunden sind, und wäre nicht dasselbe 

gewesen, wenn es in irgendeiner Weise verändert worden wäre).  

 

“In der spirituellen und der persönlichen Entwicklung ist Affirmation 

eine Form von Autosuggestion, in der eine Aussage einer 

wünschenswerten Absicht oder eines wünschenswerten Zustandes 

auf der Welt oder im Geist bewusst meditiert und/oder wiederholt 

wird, um es in den Geist einzupflanzen.  

 

Viele, die daran glauben, empfehlen begleitende Rezitationen mit 

mentaler Visualisierung eines gewünschten Ergebnisses. Affirmation 

könnte als positiv angesehen werden für die Mobilisierung der 

inneren Ressourcen oder negativ ausgedrückt eine Art von selbst 

induzierter Gehirnwäsche, abhängig von der psychologischen Tiefe 

und der Weisheit der Affirmation.  

 

Zum Beispiel würde jemand, der daran glaubt, denken "Ich mache 

mehr Platz in meinem Leben für den Erfolg jeden Tag „was eine viel 
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weisere Affirmation wäre als zum Beispiel "Ich werde heute in der 

Lotterie gewinnen!"  

 

Affirmationen werden immer in der ersten Person ausgesprochen und 

in der Regel in der Gegenwartsform ("Ich bin") anstatt in der 

Zukunftsform ("Ich werde“) um die Realisierung der Aussage zu 

erhöhen. 

  

Affirmationen sind vermutlich ein sehr starkes Instrument, um das 

Unterbewusstsein umzuprogrammieren. Am meisten effektiv ist es, 

wenn es in einem ruhigen Zustand von Körper und Geist ausgeführt 

wird, und wenn das gewünschte Ergebnis lebhaft im Kopf erfahren 

wird und die daraus resultierenden Emotionen gefühlt werden. Sie 

sind ein wesentlicher Bestandteil von vielen New Age Gruppen 

inbegriffen I AM Activity und der Church Universal and Triumphant 

of Elizabeth Clare Prophet. Allerdings wird in diesen 

Gruppenaffirmationen generell mit flachen, mechanischen Stimmen 

mit Höchstgeschwindigkeit und Lautstärke gearbeitet, um bei den 

Teilnehmern "Schwingungen“ zu verursachen. 

 

Die wahrscheinlich am meisten genutzte und bekannteste 

Affirmation ist das Wort "Amen," was übersetzt so viel heißt wie "so 

sei es" oder "und so ist es", die Wahrheit bejahend oder was auch 

immer zuvor geschrieben oder gesagt worden ist.  

 

Während es oft verwendet wird, um ein Gebet abzuschließen, ist das 

Wort an sich neutral und mehr ein Beispiel für eine logische 

Affirmation als für eine spirituelle. 

 

 3  Visualisierung 

 

Visualisierung ist ziemlich gleich wie Affirmation. Sie visualisieren 

sich selbst und wie Sie etwas erreichen. Ihr Gehirn wird glauben, 

dass es so ist. Daher werden Sie in der Lage sein, es zu tun. Auch 

dies ist eng mit dem Gesetz der Anziehung verbunden, befasst sich 
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jedoch nicht mit den grundlegenden Dingen, die zu negativen 

Schwingungen beitragen könnten.  

 

 

Schlussfolgerung 

 

Obwohl die Macht des Gesetzes der Anziehung noch durch 

physikalische Einflüsse unterstützt werden muss, wurde die 

Wirksamkeit immer wieder und wieder nachgewiesen.  

 

Trotz der Opposition, die Ihnen sicherlich entgegenschlagen wird, 

sei es durch Ihren eigenen Verstand oder aufgrund der sozialen 

Anerkennung – wenn Sie sich sorgfältig an die Leitlinien halten, 

werden Sie die versteckten Kräfte in den Tiefen Ihres Geistes 

entfesseln und die Richtung für Ihr eigenes Schicksal festlegen 

können. 

 
Ich wünsche Ihnen viel Erfolg und den maximalen Nutzen! 
 

Carpe Diem 

Ihr Gerd Schreiner 
 
 


